



---

Regierungsrat

Luzern, 7. September 2020

## **STELLUNGNAHME ZU POSTULAT**

**P 365**

Nummer: P 365  
Eröffnet: 07.09.2020 / Gesundheits- und Sozialdepartement  
Antrag Regierungsrat: 07.09.2020 / Ablehnung wegen Erfüllung  
Protokoll-Nr.: 1031

### **Postulat Keller Daniel und Mit. über eine differenzierte Maskenpflicht im Detailhandel**

Der Regierungsrat hat bereits gemeinsam mit dem kantonalen Führungsstab und der Dienststelle Gesundheit und Sport entschieden, dass eine Maskenpflicht differenziert angeordnet würde, falls sie aus epidemiologischen Gründen eingeführt werden müsste. Die Ladenfläche und Schutzvorrichtungen wie Plexiglasscheiben fänden dabei Berücksichtigung.

Wir beantragen Ihnen deshalb, das Postulat als erfüllt abzulehnen.